



Carrefour
Européen
Patchwork

FICHE PRATIQUE COURS

contact@patchwork-europe.eu

+33 (0)3 89 73 53 52

patchwork-europe.eu @ f

Phénix impérial en soie et fil d'or

PHAM NGOC Tram

[ENGLISH BELOW]

Merci pour votre intérêt pour ce cours ! En attendant le jour J, préparez-vous grâce à ces informations. À votre arrivée, merci d'être ponctuel et de laisser le temps au professeur de s'installer. L'appel sera fait au début du cours sur nos listes.

Prenez soin du matériel fourni par l'organisation, des salles de cours et veillez à rendre votre espace de travail tel que vous l'avez trouvé.

Pendant le cours vous pourriez recevoir la visite des équipes photo & vidéo de l'événement. Elles feront de leur mieux pour ne pas vous déranger, mais les images sont importantes alors merci de leur réserver un accueil chaleureux. Si vous ne souhaitez pas être filmé ou pris en photo de près, merci de leur signaler.

Un questionnaire vous sera remis afin d'évaluer le cours à la fin de celui-ci. Merci d'y répondre afin d'assurer la qualité des enseignements qui sont dispensés au Carrefour.

Une belle expérience à vous et plein de réussite !

Infos pratiques

Dimanche 21 septembre 2025 | 1/2 journée | 9h30-12h30 | Sainte-Marie-aux-Mines, Ancien lycée, 3 rue Osmont

Intermédiaire | Kit obligatoire inclus | Anglais, Français (traduction) | 60+30€

À la main

Ce cours est axé sur : Ailleurs dans le monde, Broderie

Nombre d'élèves maximum : 20

Pour ce cours, merci d'apporter :

Matériel de base : aiguilles, aiguilles à quilting, dé à coudre, épingles, ciseaux pour le tissu, papier calque, papier millimétré

Autre matériel : Aucun

Tissus : Chemise ou foulard en soie sur lequel vous souhaitez broder

Un kit est proposé par le professeur, il contiendra :

Le kit contient tout le nécessaire pour permettre aux participant-e-s de réaliser la broderie du motif du phénix royal, ainsi que d'autres projets potentiels : tissu en soie de haute qualité avec le dessin du phénix royal préimprimé, tissu d'entraînement, aiguilles à broder, tambour à broder, matériel bonus (gabarits d'autres motifs anciens à tester chez soi), une jolie boîte ou pochette écoresponsable ornée de motifs traditionnels de broderie vietnamienne pour ranger l'ensemble du kit, et surtout une palette colorée de fils de soie teints par l'artiste elle-même à partir de matériaux naturels comme des fleurs ou des écorces d'arbre.



Carrefour
Européen
Patchwork

contact@patchwork-europe.eu

+33 (0)3 89 73 53 52

patchwork-europe.eu @ f

WORKSHOP PRACTICAL SHEET

Royal Phoenix Embroidery with Silk and Gold

PHAM NGOC Tram

[FRANÇAIS CI-DESSUS]

Thank you for your interest in this course! In the meantime, please prepare yourself with the following information. When you arrive, please be punctual and allow time for the teacher to settle in. All participants will be called at the beginning of the class.

Please take care of the materials provided by the organization, the classrooms and make sure that your workspace is as you found it.

During the course you may be visited by the event's photo & video teams. They will do their best not to disturb you, but images are important, so please give them a warm welcome. If you do not wish to be filmed or photographed in close-up, please let them know.

You will be given a questionnaire to evaluate the course at the end. Please complete it to ensure the quality of the teaching provided at Carrefour.

We wish you a wonderful experience and a successful workshop!

Practical information

Sunday, September 21, 2025 | 1/2 day | 9:30AM-12:30PM | Sainte-Marie-aux-Mines, Ancien lycée, 3 rue Osmont

Intermediate | Mandatory kit included | English, French (translation) | 60+30€

By hand

This workshop focuses on: Around the world, Embroidery

Max. students: 20

For this workshop, please bring:

Basic materials: needles, quilting needles, thimble, pins, fabric scissors, tracing paper, graph paper

Other materials: None

Fabric: Shirt or silk scarf you want to embroider on

The teacher offers a kit, it will contain:

The kit contains everything the participants will need to complete the royal phoenix motif embroidery as well as other potential projects: high-quality silk fabric with a pre-printed outline of the royal phoenix design, practice fabric, embroidery needles, embroidery hoop, bonus materials (templates for other ancient patterns for participants to try at home), a beautiful, eco-friendly box or pouch featuring traditional Vietnamese embroidery motifs to hold the entire kit and especially a colorful palette of silk threads dyed by the artist herself using natural materials such as flowers, and tree barks.